



und tiefer in die bodenlose Tiefe wand.

Nachdem er einen weißgekalkten Raum voller Uhren durchquert hatte stand er baren Fußes auf einer Latexoberfläche, hob gebieterisch die Hand und begann zu schweben, vorbei an Bilderrahmen die er mit einem missbilligenden Gesichtsausdruck ablehnte und immer höher die breite Röhre hinauf die auch Miyavi anfangs durchquert hatte.

Bei einigen Bildern verharrte er etwas länger, denkend..

"MoiDixMois, Schwarzstein..sieht alles gut aus, edel und stilvoll, und mit etwas antikem..aber irgendetwas fehlt. Diese Wärme die ich für einen Hausbediensteten benötige, sie müssen mir gehorchen und wenn sie Klasse haben werden sie das auch tun, allerdings..hm..Antik, noch besser..französisch, diese Sprache in dem einen Teil von da oben hats mir angetan..antique..welch Klang..hm..Café, mit accent de graphe..(ich bin so gebildet)..Café hat Klasse, und etwas häusliches zur gleichen Zeit..sehr gut.."

Mana blickte auf die blanke Leinwand, suchend..aber er konnte die vier Mitglieder dieser Band partout nicht entdecken.

"Wahrscheinlich waren sie grade auf Wanderung gegangen um Kontakte mit den anderen zu knüpfen, sehr intelligent..und reiselustig..Männchen von Welt..hm..sie warten nur darauf von mir eine Aufgabe gestellt zu bekommen, ganz rastlose wahrscheinlich..perfekt..ich habe meine Entscheidung gefällt."

Mit einem väterlichen Lächeln nahm er das Bild mit sich und schwebte zurück auf festen Grund.

Kaum unten angekommen setzte er auf dem Boden auf und marschierte so schnell ihn seine feinen Füßchen trugen auf in sein Thronzimmer, dort eilte er einem helleren Fleck über dem wohl lange Zeit ein Gegenstand gehangen hatte entgegen und hing das AnCafé Bild an den freien Nagel.

Dann stellte er sich in Pose und rückte seine Haare zurecht, hob gebieterisch die Hand und drehte sie in einer lockenden Bewegung elegant zu sich um.

Kaum war er einen weiteren Schritt zurück gewichen, okay, es war mehr ein erschrecktes Stolpern als sich der Rahmen rot glühend verfärbte und die Leinwand Feuer fing.

Jedenfalls war er grade außer Reichweite der pink-weißen Stichflamme die ihm entgegen schoss und einen Haufen keuchender und hechelnder Wesen hinterließ.

Mana scheuchte mit einer angeekelten Bewegung den zuckersüßen Nebel beiseite und betrachtete entsetzt das Bild dass sich ihm bot.

Vier kleine Menschchen tummelten sich auf dem Boden, einer von ihnen, mit schulterlangen braunen Haaren, versuchte einem ziemlich kleinen Blondem in einem süßen g-l Kleidchen unter die Rüschen zu greifen, der wiederum kicherte und zeterte herum und versuchte das Hosenbein des etwas zurückhaltenden mit den schwarz-blond-gestreiften Haaren zu fassen zu kriegen um sich der Situation zu entziehen, der wiederum sah interessiert und heftigst lachend einem mittelkleinen mit großen aufgerissenen Kulleraugen dabei zu wie er sich mit sich selbst unterhielt, in einer Stimme die zwischen Gollum und Donald Duck einzuordnen war, lautstark beschwerte der Zwerg sich wer sie denn bei ihrem Besuch bei GacktJob gestört und einfach so weggerissen hätte, dabei wollten sie doch helfen den entlaufenen Chef zu finden der in einem Anfall von Exhibitionismus das Bild verlassen hatte und eine Reihe anderer Bilder durchquert hatte, seit dem war er unauffindbar und man munkelt er hätte durch Zufall den Weg nach draußen gefunden, aber das sind alles nur Gerüchte.

Total entgeistert wich Mana einen weiteren Schritt zurück, der Ohnmacht nahe.

Das sollten seine stilvollen, aristokratischen Untergebenen werden?

Dieser Haufen von kreischend bunten Kleinkindern?

Mit einem Menschen der viel niedlicher und hübscher war als er?

"NO WAY !!"

Zitierte er Hizumi, wie gern hätte er den finsternen und loyalen Gnom bei sich gehabt, der war zwar nicht der geschickteste aber wenigstens wäre es ihm nie in den Sinn gekommen sich auf seinen Thron zu setzen, sein Krönchen aufzusetzen, sich an den Kronleuchter zu hängen, eins seiner Kleider anzuziehen oder sein Make-Up zu verbrauchen..moment mal..sie taten WAS !?!

Komplett überfordert schloss er seine fein-bemalten Augenlider, fühlte wie eine samtige Schwärze seinen Geist umhüllte und etwas schweres seinen Kopf nach hinten zog als er mit einem leichten Seufzen zu Boden glitt.

Von einem unfeinen 'fump' aufgeschreckt versammelten sich die vier Menschlein um den Haufen blauer Seide und schwarzem Tüll der sich auf dem Boden ausbreitete und besorgt wegen dem leichenblassen Gesicht dass wie tot in der Mitte davon lag begannen sie aufgereggt zu schnattern und versuchten gemeinsam den leblosen Körper aufzurichten.

Das Menschlein das eben noch mit verzerrter Kinder-Stimme gesprochen hatte schien jetzt schon viel ernster und übernahm ganz seriös die Führung.

"Okay..legt das mal auf die Liege da, Teruki, Kanon..und Bou, du holst ein bisschen Wasser..schnell schnell, ich versuche..ein bisschen Instant Ramen zu finden, ich hoffe doch mal dass die tote Tusse sowas hat."

(Das ist keine tote Tusse, das ist Kaede !!!..insider zum blood-video, sweetest disease..)

Und schon sausten der dunkelbraun-weiß gestreifte Kanon und der Teruki mit den schulterlangen braunen Haaren los, zum Glück ließ sich Mana auf dem glatten Marmor sehr gut ziehen, und so schleiften sei ihn zu der Liege und hieften ihn hoch.

Das kleine Blonde namens Bou quiekte überrascht auf als der unernannte Anführer ihm einen Klaps gab um ihn in Bewegung zu versetzen und hüpfte los, dort wo er einen Springbrunnen vermutete.

Miku schlenderte indessen in Richtung Küche die er auch auf Anhieb fand und entsetzt feststellen musste dass Mana KEIN INSTANT-RAMEN besaß.

Stattdessen viele einzelne Sachen mit denen man bestimmt gut kochen konnte, aber rein garnichts was sich in weniger als einer halben Stunde zubereiten ließ.

Resigniert tapste er zurück, einen Salzstreuer in der Hand.

Wenigstens etwas..

Wieder im Thronzimmer angekommen sah er wie Mana auf der roten samtenen Liege lag und die beiden 1m-großen es sich an seiner Seite bequem gemacht hatten, von dem kleinen (~80cm) war nirgends was zu sehen.

Sich nicht weiter wundernd hüpfte Miku eiligst zu dem Rest und begann Salz in Manas Gesicht zu streuen, irgendwie musste das ja klappen.

Nach einer Weile hatte sich eine stattliche Schicht angehäuft, Teruki feuerte Miku an, Kanon hatte sich sicherheitshalber entfernt und war Bou suchen gegangen.

Kaum war er aus der Tür erwachten die Lebensgeister in dem blauen Aristokraten, er setzte sich auf, blickte verwirrt in der Gegend herum und schüttelte sich.

"Versalzen-"

Mit den Worten..mit dem Wort erhob er sich und stolzierte von dannen, um sich die unschöne Pampe von Make-up vermischt mit Salz vom Antlitz zu spülen.

Im Hof mit dem Springbrunne machte er halt und sah immernoch recht verwirrt dem Schauspiel dass sich ihm bot zu.

Ein kleines blondes Wesen war auf die perfekte Statue des nackten Gacktos



